



Zeitreise mit der Zündapp: die Geburtstags-Schreiner Peter (li.) und Knut Henkel.
Fotos: Schaumlöffel

Mit der Zündapp in die Almhütte

■ Es zog die Blicke auf sich – und entflamte die persönlichen Erinnerungen: Ein Mofa (Zündapp) hatte Zweirad-Händler Robert Rau den Brüdern Peter und Knut Henkel zu ihren Geburtstagen geschenkt. Genau das Modell, mit dem die beiden einst zu nächtlichen Erlebnis-Touren aufbrachen. Am Abend der Feier blieb es jedoch sicherheitshalber ungestartet. Zu rauschend war die Feier der Schreiner aus Lohfelden, zu dem sie ihren großen Freun-

deskreis erstmals in die Königsalm von Hartmut Apel in Nieste eingeladen hatten. Feuerwerk am Nachthimmel und DJ HoldUp an den Plattentellern, dazu noch der energiegeladene Patrick Sarfo (Less Money Sportswear) am Mikrofon – da kamen feurige Gulaschsuppe und Blechkuchen zur Mitternacht als Stärkung gerade recht. Schließlich sollte es noch eine lange Nacht werden. Und (Mofa-)Fahren wollte dann keiner mehr.



Fesche Madeln durften nicht fehlen: Elisa Conte, Ricarda Henkel, Nina Berger und Wahida Najmi.



Ließ mit HipHop-Beats die Almhütte beben: DJ HoldUp.



Begeisterte Gäste, Architekt Peter Spöth, Club Lax und China-Restaurant-Betreiber Gang Jin Yu und Patrick Sarfo.